



Probleme sur commande deux salles de bain

Par **roselyne24**, le **04/06/2016** à **18:09**

Bonjour,

Cela fait deux mois j'ai commandé deux salles de bain sur mesure par une grande enseigne de salles de bain et cuisine. Lors de la commande les mesures ont été prises après deux d'attente pour la livraison j'ai reçu deux meubles avec 12 et 16 centimes en trop. L'installateur qui est sous traité n'a pas été informé de l'ajustement(coupage)au niveau des meubles donc refuse de le faire mais emporte quand même les meubles dans son atelier j'ai informé le magasin de vente du problème. Les deux salles de bain sont en attente de fin d'installation et je suis sans nouvelle de l'un comme l'autre (bien sûr ces deux salles de bain on été payées comptant pour plus de 6000,00€ quelle recours pour cette situation ?

Merci de votre conseille.

Très cordialement

Roselyne 24